

Winterbasar an der IGS Obernkirchen: Glitzer, Spaß und ganz viel gute Laune ✨

Obernkirchen. Am **16.12.2025** wurde es von **14:00 bis 17:00 Uhr** richtig wuselig in der **IGS Obernkirchen** 🏠. Der Winterbasar ging an den Start – und der hatte es echt drauf 👍. Familien,

Freunde, Nachbarn und auch viele **Seniorinnen und Senioren aus der Umgebung** 🏡👩‍🦰👨‍🦰👨‍🦳 kamen vorbei, um gemeinsam einen entspannten Winternachmittag zu verbringen ❄️😊.

Schon am Eingang war klar: Hier ist richtig was los 🎶😊. Überall Lachen, Stimmen und der Duft von **süßen und herzhaften Speisen** 🍰/Q. Waffeln, Kuchen und herzhafe Snacks – für jeden Hunger war etwas dabei 😊. Wer danach noch Lust hatte, konnte sein Glück bei den **Losen** versuchen 🎲. Manche gingen mit tollen Gewinnen nach Hause 🎁, andere zumindest mit guter Laune 😊.

Ein echtes Highlight war die **Fotozelle** 📸. Grimassen ziehen, lachen, posen – und schon hatte man eine schöne Erinnerung 😊. Gleich daneben wurde es bunt in der **Schminkecke** 🎨✨. Glitzer, Farben und viele fröhliche Gesichter 😍. Besonders die Kinder hatten dort richtig Spaß 😊!

Auch der **Flohmarkt** war gut besucht 🛍. Alte Schätze, neue Lieblingsstücke und viele günstige Angebote 💰. Außerdem gab es **selbstgebastelte Dinge und Handwerkskunst** 🧶💡, alles mit viel Mühe und Liebe gemacht ❤️. Ideal für kleine Weihnachtsgeschenke 🎄🎁.

Für große Überraschung sorgten die besonderen Gäste: **eine Elfe** 🎅, **der Weihnachtsmann** 🎅 und sogar **Eddi**, das Maskottchen von **Hannover 96** ⚽🐻, schauten vorbei. Da wurden Augen groß 😱 und viele Erinnerungsfotos gemacht 📸.

Fazit: Der Winterbasar an der IGS Obernkirchen war ein voller Erfolg 🎉. Gute Stimmung, nette Menschen und jede Menge Spaß 😊. Ein Nachmittag, der allen noch lange in Erinnerung bleibt 🎈.

